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Landkreis Peine 
Herrn Landrat 
Henning Heiß 
Burgstraße 1 
31224 Peine 
 
 
                10.10.2024 
 
Anfrage CDU/FDP-Gruppe im Kreistag Peine 
Sachstandsbericht zur Realisierung der baulichen Mängel nebst Raumnot am                                   
Gymnasium Groß Ilsede 
Ihr Schreiben vom 02.10.2024 an den Schulelternrat des Gymnasiums Ilsede 
Ihr Zeichen: 19.03.00.00 
 
 

Sehr geehrter Herr Landrat Heiß, 
 

die Gruppe CDU/FDP beantragt für die nächste Sitzung des Ausschusses für Bildung, 
Kultur und Sport einen ausführlichen Sachstandbericht zur Umsetzung baulicher Mängel 
im Schulzentrum Ilsede, insbesondere am Gymnasium.  
 
Dieser Bericht sollte folgende Punkte enthalten: 
 

1. Transparenz und Zeitpläne der Sanierungsmaßnahmen:  
Welche konkreten Schritte unternimmt der Kreis, um sicherzustellen, dass die geplanten 
Sanierungen, insbesondere die Ausschreibung für die Sporthalle, fristgerecht und ohne 
weitere Verzögerungen umgesetzt werden?  
Gibt es einen detaillierten Zeitplan, den die Eltern/ Schule/ Kreispolitik einsehen kann? 
 
 
2. Umgang mit akuten baulichen Mängeln:  
Wie wird sichergestellt, dass akute Mängel, wie das Einregnen in die Sporthalle oder der 
teilweise eingebrochene Boden im Geräteraum, in der Zwischenzeit nicht zu weiteren 
Schäden oder Gefährdungen für Schüler und Lehrkräfte führen?  
Warum mussten so viele Notlösungen gefunden werden? 
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3. Kommunikation zwischen den Verantwortlichen:  
Wie wird die Zusammenarbeit zwischen den Schulleitungen und dem Schulträger 
verbessert, um die Informationsflüsse zu beschleunigen und Missverständnisse zu 
vermeiden?  
Warum gibt es anscheinend Schwierigkeiten in der Kommunikation zwischen IWB und 
der Schulleitung , wenn doch regelmäßige Treffen stattfinden? 
 
4. Raumsituation und langfristige Planungen:  
Da die mobile Klassenraumnutzung nur eine Übergangslösung darstellt, wie plant der 
Kreis die dauerhafte Lösung des Raumproblems?  
Wie sollen steigende Schülerzahlen berücksichtigt werden, wenn gleichzeitig keine 
neuen Schulräume errichtet werden sollen? 
 
5. Maßnahmen zur Verbesserung des Sonnenschutzes:  
Was sind die konkreten Ergebnisse der 2024 durchgeführten Versuchsreihe zum 
Sonnenschutz? Warum wurden diese Ergebnisse bislang noch nicht veröffentlicht, 
obwohl das Thema für viele Schulen von hoher Dringlichkeit ist? 
 
6. Sicherheit der Turnhallennutzung und Haftungsfragen:  
Warum stellt der Kreis die Sperrung der Turnhalle durch die Schule infrage, obwohl 
sowohl der GUV Braunschweig als auch der RLSB auf gravierende Mängel hingewiesen 
haben?  
Wurden die Sportvereine, die weiterhin die Halle nutzen, über die festgestellten Mängel 
informiert? dass sie für mögliche Unfälle ihrer Mitglieder haften und nicht der Kreis?  
Wer übernimmt die Haftung im Falle eines Unfalls, durch baulich bedingte Mängel, bzw. 
Mängel durch Sanierungstau, von Vereinsmitgliedern – ist dies der Kreis oder die 
Vereine selbst? 
 
Der mündliche Bericht im Ausschuss sollte für alle Kreistagmitglieder auch in schriftlicher 
Form verfasst und versandt werden. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

             

 
 
 
           (Enrico Jahn)                                                        (Michael Kramer)                                                                                                                                       
Stellv. Vorsitzender CDU/FDP-Gruppe                           Vorsitzender CDU/FDP-Gruppe                                  
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